

# BROADCAST

## Menjadi Kebanggaan Orang Tua, Babinsa Koramil 18 Parengan Tuban Ajarkan Wawasan Kebangsaan Di SDN II Parangbatu

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 2, 2023 - 11:32



TUBAN, – Mewujudkan generasi penerus bangsa yang handal dan disiplin serta dapat membanggakan orang tua, masyarakat, bangsa dan negara, Babinsa Koramil 18 Parengan Kodim 0811 Tuban Sertu Rondi menyampaikan materi Wawasan Kebangsaan kepada siswa-siswi SD Negeri II Parangbatu Kecamatan

Parengan Kabupaten Tuban, Kamis (02/02/2023).



Kapten Cpl Haryanto mengungkapkan, Siswa-siswi Sekolah Dasar Negeri (SDN) memiliki posisi strategis dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa. Usia seperti ini tentunya sangat penting diberikan bekal wawasan kebangsaan yang memadai untuk mewarnai perjalanannya meraih cita-cita dimasa yang akan datang.

“Siswa-siswi SDN juga perlu diberi materi tentang wawasan kebangsaan,”Pungkasnya.

Sertu Rondi Babinsa SDN II Parangbatu menjelaskan materi yang diajarkan dalam wawasan kebangsaan meliputi dasar Pancasila, Kedisiplinan, Kekompakkan dan Kebersamaan, serta belajar kesantunan.

“Saya berharap materi ini bisa diaplikasikan oleh Siswa-siswi SDN dalam kehidupan sehari-hari baik di lingkungan sekolah maupun di keluarga atau masyarakat,”Harap Sertu Rondi.

“Pemberian materi wawasan kebangsaan ini dilakukan agar siswa dapat menjadi generasi penerus bangsa yang handal dan disiplin serta dapat membanggakan orang tua, masyarakat, bangsa dan negara,” kata Sertu Rondi.

Dengan penyampaian materi kebangsaan, diharapkan tumbuh rasa bela negara, rasa cinta Tanah Air dan berwawasan kebangsaan, dan nantinya siswa dapat menjadi generasi yang berkompeten dalam menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Ia berpesan kepada siswa-siswi agar selalu rajin belajar, berlaku sopan kepada orang tua, guru dan kepada siapapun juga,”Pintanya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SD Negeri II Parangbatu, Drs. Hariyadi mengatakan, dengan adanya penyampaian materi wawasan kebangsaan ini bisa menumbuhkan rasa bela negara serta rasa cinta tanah air kepada siswa-siswi serta menjadikan anak lebih disiplin di lingkungan sekolah maupun di rumah.

“Kami sangat berharap bapak Babinsa kedepannya rutin memberikan materi wawasan kebangsaan kepada murid kami, dan harapan kami nantinya dapat menjadi generasi muda yang membanggakan dan bisa menjadi orang sukses dalam meraih cita-citanya,” Pungkas Hariyadi. (Faro)